
: e Sem mais por ora, aceitem nosso chalutzlano

OLA > São Paulo, 11 de junho de 1952,

$ Prezados chaverin:

Em resposta à sua carta é telegrama, temos a comunicar-lhes o seguintes

Sordonia: entramos em contacto com o Gordônia, nas bases qu que lhes escrevemos
anteriormente e, após não poucas discussões, elas foram aceitas pelo Gordonia do Brasil, o
qual não mais opõs dificuldades ao prosseguinento das negociações para a unificação. Ja re
cobemos informos do Eretz de que lã as denarches se reiniciaram, Logo, voces tambén poden
continuar om escala sul-americana,

E Precisamos saber se haverá alguña veidá de unificação, quando e onde: precisamos
sabê-lo no mínimo com 40 dias de antededencia, para podermos preparar nossos documentos.
Soubemos que o Gordonia fará sua Veidá Latino-Americana en Montevideo - %5%0 é mais facil
para nós tambem (no que se refere a vistos). Talvez fosse Interossanto faze-lo lá timbén,
embora seja grande a vontade dos chaverim brasileiros, da conhecerem Buenos Afres,

Adel: on vista da desisténcóa, da parte de vocês, da shlichut do Idel Zitman,
resolvenos que ole deva integrar o nosso 4º garin hachshará e fazer alfán norma Inente depois,

Alo1 V agshen

oo-וללדהרהה

Paul Sónger

    


